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В статье рассмотрены отдельные изменения в системе правового регулирования ограничения выбро-
сов в атмосферный воздух, вносимые Федеральным законом от 26 июля 2019 г. № 195-ФЗ «О проведении 
эксперимента по квотированию выбросов загрязняющих веществ и внесении изменений в отдельные за-
конодательные акты Российской Федерации в части снижения загрязнения атмосферного воздуха». Со-
поставлены принципиальные элементы санитарно-гигиенического, технологического нормирования и 
метода установления целевых показателей снижения выбросов (квотирования) в указанной сфере обще-
ственных отношений.
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The article deals with the some changes introduced into the system of legal regulation of the air pollution limiting 
by the adoption of the Federal legislation act No. 195-FZ of July 26, 2019 «On the conducting an experiment on quotas 
of emissions of pollutants and amending certain legislative acts of the Russian Federation in terms of reducing air 
pollution». The principal elements of sanitary-hygienic, technological regulation and the «target setting method» in 
this sphere of public relations are compared.
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